



Calendario:

- Lunes 17 de noviembre.
Asueto por Día de la Revolución.
- 17 y 18 de noviembre.
Feria del Libro.



Mensaje de la directora

Cuata Zarzosa

En estas fechas en que celebramos el Día de Muertos, nuestra comunidad Montessori encuentra una oportunidad especial para reflexionar sobre la vida, la memoria y el amor que permanece más allá del tiempo.

La filosofía Montessori nos enseña que el aprendizaje no sólo ocurre en el presente, sino que se construye sobre las experiencias, los valores y los afectos que nos anteceden. Así como el niño explora el mundo con curiosidad y asombro, también puede aprender a honrar su historia, reconocer sus raíces y agradecer lo que otros sembraron antes de él.

Al preparar nuestros altares en el colegio, no sólo colocamos flores, fotografías o pan de muerto. Cada elemento se convierte en una lección viva de respeto, de observación, de orden y de belleza, principios que María Montessori consideraba esenciales para el desarrollo del espíritu humano.

Este Día de Muertos nos invita a acompañar a nuestras hijas e hijos en la construcción de una relación sana con la vida y la muerte: a hablar, recordar y compartir. A hacerlo con serenidad, sin miedo, con el mismo sentido de asombro con que observan una semilla germinar o un atardecer transformarse en noche.

Sigamos ayudándolos a descubrir que vivir con conciencia, respeto y amor es la mejor manera de honrar a quienes ya no están, y que cada día, en el Ambiente, en casa o frente a un altar, podemos celebrar la vida en toda su plenitud.

Reciban un saludo.

Visita del equipo de robótica a Roult del Tec de Monterrey

Nuestras alumnas y alumnos del equipo de robótica se siguen preparando para su participación en el regional de *First Lego Leagues* el próximo 06 de diciembre.

En esta ocasión fuimos recibidos por los integrantes de *Roult* del Tec de Monterrey. La visita consistió en una charla sobre la operación del equipo, después una actividad lúdica en donde pudieron operar un robot y una visita a sus talleres.

Roult es uno de los equipos mejor posicionados en los rankings de las competencias de robótica gracias a los logros que han obtenido a nivel nacional e internacional.

Este tipo de vínculos con equipos más experimentados, permite a nuestras alumnas y alumnos conocer experiencias de éxito y mejorar sus aprendizajes para lograr un mejor desempeño en la competencia.



Museo del Desierto: una experiencia de aprendizaje vivencial

Las y los alumnos del Taller III y IV realizaron una enriquecedora visita al Museo del Desierto como parte de su programa de estudios.

Esta experiencia refleja uno de los principios fundamentales de la pedagogía Montessori: el aprendizaje a través de la observación, la exploración y la conexión con el entorno.

Fuera del aula, las y los alumnos pudieron aplicar los conocimientos adquiridos en ciencias naturales y geografía, desarrollando una comprensión más profunda del mundo que los rodea.

El contacto directo con la naturaleza y la historia les permitió fortalecer su sentido de pertenencia al planeta y su compromiso con su cuidado.





Vive Montessori



¡Vive Montessori!

EL PODCAST

TEMPORADA 3

TEMA: CÓMO FUNCIONA UN
AMBIENTE MONTESSORI



PRESENTAN: COCO, ÁNGELES Y DIANA. TALLER I

EN ESTE EPISODIO NOS COMPARTE LOS CONCEPTOS BÁSICOS DE LA PEDAGOGÍA MONTESSORI CON EL OBJETIVO DE TENER PRESENTES LOS PRINCIPIOS QUE ORIENTAN EL TRABAJO QUE HACEMOS DÍA A DÍA EN LOS AMBIENTES. PON ESPECIAL ATENCIÓN EN CADA UNO DE ELLOS Y COMPÁRTENOS QUÉ CAMBIOS SIGNIFICATIVOS HAS OBSERVADO EN TUS HIJAS Y/O HIJOS A PARTIR DE PERTENECER A LA COMUNIDAD MONTESSORI TORREÓN.



¡Vive Montessori!

EL PODCAST

TEMPORADA 3

TEMA: GRACIA Y CORTESÍA



PRESENTAN: LUZ Y NATALIA. TALLER II

LA GRACIA Y CORTESÍA PERMITEN CREAR CONCIENCIA EN LA NIÑA Y NIÑO DEL MUNDO QUE LOS RODEA. MARÍA MONTESSORI DECÍA QUE UN ORDEN EXTERNO ES INDISPENSABLE PARA QUE EL NIÑO DESARROLLE UN ORDEN INTERNO. YA QUE UN AMBIENTE PREPARADO, PROPORCIONA SEGURIDAD Y AUTONOMÍA QUE PERMITEN QUE ORGANICE SUS PENSAMIENTOS Y EMOCIONES PARA CONSTRUIR SU INTELIGENCIA.

Encuentra los podcast en nuestro
canal de YouTube

Síguenos



/ColegioMontessoriTorreón



/montessori_torreón



@montessoritorreón



A propósito de María Montessori

Los materiales Montessori

El valor del material Montessori: de la madera al aprendizaje significativo.

En esta fotografía histórica, observamos a María Montessori acompañando a un grupo de niños en uno de sus primeros ambientes de aprendizaje.

Un espacio cuidadosamente preparado donde cada objeto tiene un propósito pedagógico. En el centro de su método se encuentra la idea de que el conocimiento no se transmite, sino que se construye a través de la experiencia sensorial y la manipulación del entorno. Los materiales Montessori, originalmente elaborados en madera, con texturas y formas naturales, fueron diseñados para invitar al niño a explorar, experimentar y descubrir por sí mismo conceptos abstractos como el número, la forma, el peso o el sonido, siempre guiado por su curiosidad y no por la imposición del adulto.

Con el paso del tiempo, estos materiales han evolucionado en diseño y composición, incorporando nuevas tecnologías y materiales más resistentes, pero manteniendo su esencia: ofrecer un aprendizaje activo, autónomo y significativo.

